
意見書 

 
 

致資訊科技及廣播事務委員會：  

 

本人是雙職母親，跟許多巿民一樣需要兼顧家庭與工作。多年來，一直倚靠聽

收音機來舒緩壓力，其中必聽的是麥潤壽先生（下稱麥 Sir"）主持的「星空奇

遇／再遇鐵達尼」，透過麥 Sir 在大氣電波所散發的正能量，及他與聽眾們在空

氣中的分享，我和家人都經常得到啟發，獲益良多。也是因為麥 Sir，我認識了

DBC。自去年底開始收聽 DBC 的廣播，感到非常高興，因為該台的節目非常多

元化，主持人都是業界翹楚，節目質素很高，當下真的滿心感謝香港政府，支

持數碼聲音廣播的發展，造福巿民。 

 

可是，好景不常，DBC 突然宣佈停播。在事件的醞釀期間，由停播、復播至義

播，我和許多聽眾一樣，從充滿盼望變成失望，三番四次以為事件會有轉機，

可是到最後還是墮進了絕望的深淵。我和家人都因為失去了收聽高音質和原創

聲音廣播節目的選擇而感到非常難受，被迫在百忙之中抽空參加爭取香港數碼

復播集會。在集會期間目睹許多白髮蒼蒼的老人家也扶著柺杖出席，真的感到

很心酸。 
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自從聽了 DBC 近日公佈的一段 DBC 股東們的談話內容聲帶，不禁對有關 DBC

停播的真正原因有所懷疑，商務及經濟發展局局長的解釋未能說服市民，主流

傳媒的冷待更使人心寒。 

 

為釋除公眾的疑慮，本人懇請政府有關部門，按陳偉業議員所提出的要求，儘

速成立專責委員會，就香港數碼廣播有限公司停播事件展開調查，本人對陳偉

業議員就該委員會的職責所提出的建議極表贊同，現複述如下： 

 

（一）調查香港數碼廣播有限公司董事停止注資的原因； 

（二）調查中聯辦有否政治干預令香港數碼廣播有限公司停播； 

（三）調查香港數碼廣播有限公司董事拒絕轉讓股份的原因； 

（四）調查香港數碼廣播有限公司董事是否基於中聯辦的施壓或其他的政治因

素而停止向香港數碼廣播有限公司注資。 

 

本人及家人感謝立法會資訊科技及廣播事務委員會安排於 2012 年 11 月 24 日舉

行公聽會，萬分期待立法會運用權力，從速處理上述建議，謝謝！ 

 
 
 

市民 

陳嘉愉上 

2012 年 11 月 16 日 

 


